
第 21 回研修会報告 
                                      仙台エネルギー環境教育推進研究会 

 
 
1 ⽇時  平成 28 年 5 ⽉ 14 ⽇ 14；00〜 
 
2 会場  リッチモンドプレミア仙台駅前 5f 会議室 桜 
 
3 参加者（敬称略） 
  安住・阿部・鎌⽥・齋藤・佐藤叔・永井・林・真⽵・⼭内・伊藤 
   
4 内容                                            （敬称略） 
                                                司会・進⾏     林 
（1） 開会あいさつ（永井） 

昨年度の活動ありがとうございます。有意義な研修が展開された。今年度
は、NUMO の事業の⽅は確定していませんので、本来の⽬的であるエネ
ルギー教育の推進へ向けた研修を積み重ねていきたいと思う。 

（2） 規約の確認等…永井 資料あり 
規約の確認と今年度の役職の承認。 
会⻑ 永井  副会⻑ 佐藤叔  理事 安住・鎌⽥・佐藤昌・鈴⽊   幹事 佐
藤博・林 

（3） 新会員の紹介（⾃⼰紹介） 
2 ⽉⼊会 2 名 4 ⽉⼊会 2 名 会員数 16 名 
今後もエネルギー教育に関⼼のある⽅の⼊会を進めていく。本会は、教員
である事は⼊会資格と無関係というスタンスで幅広く声をかけていきた
い。。 

（4） 昨年度の活動報告 
① 11 ⽉ 関⻄ワークショップとの合同研修会…佐藤淑 資料なし 
② 1 ⽉関⻄ワークショップとの合同研修会…佐藤淑 資料あり 
③ 2 ⽉仙台ワークショップについて…鎌⽥ 資料あり 
④ 3 ⽉全国研修会について…永井 資料あり 

（5） 今年度の活動予定…永井 資料なし 



NUMO 関係は未定だが、地層処分に関する実践は継続して⾏う。できれ
ば、5・6 年⽣の担任をしている⽅は実践を。 
定期的に研修会を開催し、館⼩のプログラムに対する⽀援を。 

（6） 今年度の NUMO 事業の⾒通しについて…永井 資料あり 
活動⽅針、実践内容についての確認。 
NUMO からの副教材について（パイロット版） 

（7） 館⼩今年度の実践予定についての報告と意⾒交換 
                                         …鎌⽥・真⽵・⼭内 資料あり 
（8） 教材の開発について…佐藤淑 資料あり 

※時間が⾜りず話合いを⾏えませんでした 
（9） 評価について…永井 資料あり 

※時間が⾜りず⼗分に話合いを⾏えませんでした。改訂のポイントのみ
を説明。今後、検討していかなければならないと考えます。 

(10)  今年度のエネルギー教育関連の⾒通しについて…伊藤 資料あり 
      今年度のエネルギー教育関係の事業や今後の⾒通しなどについて伊藤様 
    よりお話しいただきました。 

 
4 閉会あいさつ…佐藤淑 
      今年度の活動への取り組む姿勢等について。 
 
 
※研修会後、懇親会を開催。様々なエネルギー教育に関する話で盛り上がりまし
た。今回、参加できなかった皆様も次回はご参加頂きたいと思います。開催時期
については未定ですが、館⼩の実践についてご意⾒を頂きたいので早⽬の開催
を予定しています。 
※会場費ですが、今後の予算的に難しい時には、参加者に 1000 円程度の出費を
お願いするかもしれません。それで今回と同じ場所、時間が確保できますので宜
しくお願い致します。 
 

2016/05/18  ⽂責  永井 


